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DKI Jakarta adalah salah satu pihak 
yang sangat berkepentingan dengan 
kawasan Puncak. Pemprov DKI juga 
harus turun, karena dampaknya dari 
Puncak pasti ke Jakarta. Pemkab Bogor 
minta juga DKI Jakarta agar berperan 
terhadap pelestarian lingkungan, kata 
Bupati Bogor, Ade Yasin.

Bogor akan Bangun Sumur
Resapan di Kawasan Puncak

CIBINONG (IM) - Bu-
pati Bogor, Ade Yasin men-
gatakan, membereskan per-
masalahan Ciliwung sebagai 
asal banjir Jakarta tidak bisa 
dilakukan sendiri. Anggaran 

disediakan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Bogor pun ter-
batas dalam upaya pencegahan 
banjir. Salah satu cara mence-
gah banjir, adalah membangun 
sumur resapan di Puncak.

Ratusan Pesapon Disiagakan di
Penjuru Tangsel saat Malam Nataru 

“Penanganan sungai tidak 
bisa sendiri. Harus kolaborasi 
antarwilayah. Komandonya 
dari pusat, sehingga penan-
ganannya lebih terarah dan 
terukur,” kata Ade, kemarin.

Ade menerangkan, DKI 
Jakarta adalah salah satu pihak 
yang sangat berkepentingan 
dengan kawasan Puncak. Pem-
prov DKI juga harus turun, 
karena dampaknya dari Puncak 
pasti ke Jakarta. Pemkab Bogor 
minta juga DKI Jakarta agar 
berperan terhadap pelestarian 
lingkungan.

Upaya penyelamatan ka-
wasan hulu Puncak, lanjut Ade, 
saat ini lebih masif. Hingga 
akhir 2021, sebanyak 50.000 

PELANTIKAN PNS DI BOGOR
Sejumlah Pegawai Negeri Sipil (PNS) mengikuti upacara pelantikan di Lapangan Tegar Beriman, Cibinong, Kabupaten Bogor, 
Jawa Barat, Jumat (3/12). Pelantikan 826 PNS TA 2019 dilakukan secara langsung dengan protokol kesehatan ketat.
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TANGSEL (IM) - Ratu-
san petugas penyapu jalanan 
(pesapon) bakal disiagakan oleh 
Pemerintah Kota Tangerang 
Selatan (Tangsel) guna menjaga 
kebersihan, di sepanjang malam 
perayaan Natal dan Tahun Baru 
(Nataru) 2022 mendatang. 

Meski secara resmi, pemer-
intah telah melarang masyarakat 
untuk melakukan perayaan di 
akhir tahun dengan menerap-
kan pemberlakuan pembatasan 
kegiatan masyarakat (PPKM) 
Level 3. 

Wali Kota Tangsel, Benya-
min Davnie mengatakan, pener-
junan ratusan pesapon ini untuk 
menjaga wilayahnya tetap bersih. 

Pasalnya meski telah dila-
rang, tak menutup kemungkinan 
banyak warganya yang nekat 
keluar rumah. 

“Saya minta disiagakan 
pesapon, pasukan kebersihan. 
Tadi sudah dilaporkan juga bah-
wa prinsipnya ada 390 pesapon 

yang akan diterjunkan,” ujar 
Benyamin, Jumat (3/12).

Ratusan petugas kebersihan 
tersebut, nantinya akan disebar 
di hampir seluruh penjuru Kota 
Tangsel. “Akan disiapkan di 
titik-titik tertentu. Pasti di setiap 
kecamatan ada. Lalu, pasti disebar 
lagi di setiap Kelurahan. Nanti 
akan disebar lagi, konsentrasinya 
gimana,” paparnya.

Sebelumnya, Benyamin juga 
menyampaikan, pihaknya melar-
ang masyarakat untuk berkeru-
mun di luar rumah pada saat 
Nataru.

Selain petugas kebersihan, ia 
juga akan menerjunkan sejumlah 
aparat gabungan untuk menjaga 
kondusifi tas di akhir tahun. 

“Tidak ada kerumunan di 
jalan-jalan, kembang api juga 
akan kita larang. Dan nanti saya 
mintakan patroli gabungan dalam 
rangka Nataru ini, dari Satpol 
PP, TNI, Polri, dan seterusnya,” 
pungkasnya. pp

Ganjar Minta Pemerintah
Selektif Beri Izin Penambangan

SEMARANG (IM) - Gu-
bernur Jawa Tengah, Ganjar 
Pranowo meminta pemerintah 
pusat agar selektif  dalam mem-
berikan izin penambangan. Se-
hingga pemerintah daerah tidak 
terkena dampak kerusakan ling-
kungan akibat izin-izin tersebut.

“Sekarang perizinan penam-
bangan diambil pusat dengan 
‘Online Single Submission’ 
(OSS). Itu memang bagus, usah-
anya cepat banget dan masyara-
kat pasti puas, tapi akibatnya kami 
di daerah yang pusing,” katanya 
pada Rapat Koordinasi Sink-
ronisasi Program Pengelolaan 
Sektor Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM) yang digelar 
secara hybrid di Semarang, Jumat 
(3/12). Dia mencontohkan di 
sekitar lereng Gunung Merapi, 
tepatnya di Kabupaten Klaten, 
dulu hanya ada delapan penam-
bang resmi yang memiliki izin 
dan bisa dikontrol serta diawasi.

Setelah kewenangan pem-
berian izin ditarik ke pemerintah 
pusat, lanjut Ganjar, saat ini ada 
banyak izin penambangan ban-
yak yang bermunculan.

“Dari hanya delapan, seka-
rang sudah ada 100 lebih. Bay-
angkan 100 lebih, pasti di sana 
akan rusak,” tegasnya.

Oleh karena itu, Ganjar 
meminta agar pemerintah pusat 
dan pemerintah daerah duduk 
bersama sehingga perizinan 

penambangan bisa dikelola ber-
sama dengan baik.

“Mana yang bisa ditambang, 
mana yang tidak merusak itu bisa 
dikendalikan. Ternyata cepat saja 
tidak cukup, pasti akan sangat 
eksploitatif  dan merusak ling-
kungan,” ujarnya.

Pada Forum Asosiasi Dinas-
Dinas Pengelola ESDM se-Indo-
nesia itu, Ganjar berharap agar 
ada pembahasan serius terkait 
pengelolaan penambangan sum-
ber daya mineral sebab di tengah 
pertumbuhan jumlah penduduk 
dan eksplorasi, maka kelestarian 
lingkungan akan terancam.

“Hari ini saya senang, aso-
siasi dinas-dinas ESDM seluruh 
Indonesia berkumpul. Isunya 
menarik, tentang bagaimana 
mengelola sumber daya mineral 
di Indonesia untuk kemakmuran 
rakyat,” terangnya.

Ganjar juga berpesan kepada 
para Kepala Dinas ESDM untuk 
terus menjunjung tinggi integritas 
karena persoalan ESDM ini ban-
yak terjadi praktik korupsi

Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri 
mengatakan, sidang perdana Azis 
akan digelar Senin, 6 Desember 
2021. Agenda sidang...

“Maka teman-teman aso-
siasi bertemu untuk ‘mereview’ 
tentang berbagai persoalan yang 
ada. Saya titip, ayo kita jaga integ-
ritas di dunia ke ESDM-an ini,” 
tutupnya. pra

Kendalikan Harga Minyak Goreng,
Pemkot Bandung Gelar Operasi Pasar

BANDUNG (IM) - Pem-
kot Bandung menggelar operasi 
pasar komoditas minyak goreng 
kemasan premium bagi masyara-
kat tidak mampu.

Minyak goreng kemasan 
premium yang dipasarkan uku-
ran dua liter seharga Rp 30 ribu. 
Minyak goreng bagi masyarakat 
kurang mampu tersebut dijual di 
setiap kelurahan.

Total terdapat 5.000 minyak 
goreng kemasan ukuran dua liter 
yang dijual untuk kebutuhan 
masyarakat tidak mampu di Kota 
Bandung.

“Alhamdulillah hari ini kita 
di bawah leading sektor dinas 
perindustrian dan perdagan-
gan juga asisten perekonomian 
berkolaborasi dengan Aprindo 
melaksanakan operasi pasar 
minyak goreng,” kata Wali Kota 
Bandung, Oded M Danial di 
Balai Kota, Jalan Wastukancana, 
Kota Bandung, Jumat (3/12).

Menurutnya, operasi pas-
ar minyak goreng dilakukan 
mengingat kondisi harga minyak 
mentah saat ini yang mengalami 
kenaikan di level dunia. Penjualan 
minyak goreng sendiri dilakukan 
melalui kecamatan untuk meng-
hindari kerumunan dengan kuota 
tiap kelurahan 30 unit kemasan.

“Kita ingin semua, tapi eng-
gak mungkin karena terbatas. 
Penjualan minyak goreng ke-
masan harus tepat sasaran yaitu 
masyarakat kurang mampu,” 
ucapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas 
Perindustrian dan Perdagangan 
(Disdagin) Kota Bandung, Elly 

Wasliah mengatakan, terdapat 
sembilan toko ritel yang terlibat 
dalam operasi pasar. Harga min-
yak goreng kemasan ukuran dua 
liter yang dijual di bawah harga 
pasar yaitu Rp 30 ribu.

“Kita ketahui harga minyak 
goreng cukup signifi kan, dan ses-
uai arahan pak wali pemerintah 
harus hadir. Harga yang dilepas 
per dua liter Rp 30 ribu, sedan-
gkan di pasaran Rp 37 sampai 
40 ribu. Subsidi ini oleh CSR 
masing-masing ritel. Hari ini ada 
5.000 kemasan minyak goreng,” 
kata Elly.

Menurutnya di tengah 
kondisi pandemi Covid-19, pen-
jualan sendiri tidak dilakukan 
dengan cara on the spot, sebab 
untuk menghindari kerumunan. 
Pihaknya bekerjasama dengan 
pihak kecamatan melakukan pen-
dataan warga yang ingin membeli 
minyak goreng. “Masing-masing 
kelurahan di kasih 30 pouch, 
kalau ada delapan kelurahan, di 
satu kelurahan maka dikasih 240 
pouch,” ucapnya.

Dijelaskan dia, bagi masyara-
kat yang hendak membeli terlebih 
dahulu membayar dan dikumpul-
kan oleh kelurahan selanjutnya di-
berikan kepada toko ritel. Adapun 
selisih harga minyak goreng yang 
dijual selama operasi pasar, relatif  
besar dan tiap pembeli hanya dapat 
membeli satu kemasan minyak 
goreng ukuran dua liter.

“Dipilih warganya oleh kelu-
rahan. Saya minta ada pelaku usa-
ha mikro, warga kurang mampu 
yang membutuhkan minyak,” ujar 
dia. pur

Bima Arya Bangga Kota Bogor
Jadi Tuan Rumah Kongres JKPI ke-V

BOGOR (IM) - Wali Kota 
Bogor, Bima Arya mengaku 
pelaksanaan Kongres ke-V 
Jaringan Kota Pusaka Indone-
sia (JKPI) merupakan sejarah, 
kebanggaan dan kehormatan 
luar biasa bagi Kota Bogor.

Untuk menyambut Kon-
gres Ke-V, JKPI di Kota Bo-
gor, Pemerintah Kota (Pem-
kot) Bogor menggelar pem-
bukaan pameran UMKM dan 
Welcoming Dinner di Bogor 
Creative Centre (BCC), Jalan 
Ir. H. Juanda, Kecamatan 
Bogor Tengah, Kamis (2/12) 
malam.

Turut hadir Ketua Pre-
sidium JKPI Tahun 2021, 
Alfedri, Direktur Eksekutif  
JKPI pusat, Asfarinal Nanang 
didampingi Dewan Pakar, 
Gaura Mancacarita dan Taufi k 
Rahzen. Hadir juga Danrem 
061/Suryakencana Brigjen 
TNI Achmad Fauzi, Wakil Wali 
Kota Bogor Dedie A. Rachim, 
Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Bogor Syarifah Sofi ah, 
perwakilan DPRD Kota Bogor 
dan 27 kepala daerah atau yang 
mewakili.

“Mohon maaf  jika ada 
penyambutan yang kurang 
berkenan dan Insya Allah be-
sok kongres. Sesuai informasi 
yang disampaikan panitia para 
peserta akan mengenakan 
pakaian kebesaran adat daerah 
masing-masing,” ungkap Bima.

Bagi para kepala daerah 

maupun perwakilan peserta 
kongres, ia meminta untuk 
tidak sungkan menyampaikan 
segala keperluan para kepala 
daerah maupun perwakilan 
anggota JKPI kepada para Li-
aison Offi cer (LO) yang telah 
dipersiapkan dan di training 
sebelumnya.

Sementara itu, Ketua Pre-
sidium JKPI Tahun 2021 yang 
merupakan Bupati Siak, Alfe-
dri mengatakan, suatu kebaha-
giaan tersendiri bagi seluruh 
anggota JKPI dalam menjaga 
kemajuan kebudayaan kota 
pusaka di Indonesia.

“Atas nama anggota dan 
pengurus kami mengucapkan 
terima kasih atas persiapan 
yang dilakukan cukup luar 
biasa,” ungkap Alfedri.

Alfedri memaparkan, di 
Kota Bogor ini, selain pameran 
produk unggulan UMKM dari 
masing-masing daerah, juga 
ditampilkan pagelaran bu-
daya sebagai promosi budaya 
daerah masing-masing yang 
merupakan bagian dari budaya 
nasional bangsa.

“Budaya daerah kita yang 
luar biasa kaya yang mem-
berikan inspirasi bagi industri 
ekonomi kreatif  dan dengan 
kemajuannya akan memaju-
kan ekonomi masing-masing 
daerah,” paparnya.

Menurutnya, jika dilihat 
dari konteks kebudayaan dan 
kearifan lokal yang melahirkan 

ide-ide kreatif  diharapkan bisa 
memajukan tidak hanya eko-
nomi, tetapi juga dilihat dari 
sisi budaya, sehingga nantinya 
kemajuan ekonomi kreatif  se-
jalan kemajuan budaya dan 
perkembangannya.

“Kota pusaka menjadi 
wujud kita dalam memajukan 
masing-masing budaya, saling 
menguatkan, saling berkolab-
orasi, saling memajukan dan 
saling membesarkan. Dengan 
pameran ini, mudah-mudahan 
ke depan membawa kita bang-
kit kembali dari sisi ekonomi 
dengan perbaikan-perbaikan 
ekonomi,” harap Alfedri

Alfedri menyebutkan, dari 
50 anggota JKPI, Kongres 
ke-V JKPI di Kota Bogor akan 
dihadiri 38 perwakilan dae-
rah. Sementara, untuk Rapat 
Kerja Nasional (Rakernas) 
JKPI akan dilaksanakan di 
Kota Palembang, Sumatera 
Selatan.

Seperti dari Kabupaten 
Muna, Kabupaten Siak, Kota 
Palembang, Kota Malang, 
Kota Banjarmasin, Kota Pe-
kalongan, Banda Aceh, Kota 
Langsa, Kabupaten Sumbawa 
dan Kabupaten Jepara.

Selain itu disuguhkan hi-
buran musik dan tarian budaya 
yang diawali dari Kota Bogor, 
selanjutnya Kota Belitung 
Timur yang menyuguhkan lagu 
khas daerah Belitung Timur 
dan daerah lainnya. gio

pohon dapat ditanam dan 
sebanyak 500 sumur resapan 
dapat disiapkan.

A d e  m e n a m b a h k a n , 
wilayah Puncak terdiri dari 
Kecamatan Ciawi, Megamend-
ung, dan Cisarua. Kebutuhan 
kawasan hijaunya seharusnya 
55%, tetapi seiring berkem-
bangnya kawasan Puncak, sulit 
sekali untuk sampai 50%.

“Yang hak guna bangunan 
habis, tidak terawat, tidak di-
pelihara, telantar, harus cepat-
cepat diambil alih negara, yang 
jelas fungsinya dikembalikan 
kepada fungsi awalnya. Jika 
hutan, fungsi harus hutan, 
tidak lagi dieksploitasi untuk 
hal-hal yang memang lebih 
kepada sifatnya komersial,” 
tambah Ade.

Kepala Bidang Tata Ling-
kungan pada Dinas Ling-
kungan Hidup Kabupaten 
Bogor, Rachmat Mulyana 
mengatakan, Pemkab Bogor 

menyediakan anggaran Rp 2 
miliar untuk merehabilitasi 634 
hektare dari total luas 9.660 
hektare lahan kritis.

“Kita baru mampu mere-
habilitasi 6,57 persen (634 
hektare) lahan kritis. Hal itu 
karena keterbatasan angga-
ran,” katanya.

Sejumlah kegiatan akan 
dilakukan Pemda Bogor un-
tuk merehabilitasi lahan kritis 
dengan cara menanam dan 
membuat sumur resapan di 
Cisarua dan Megamendung.

Sumur resapan tersebut 
diharapkan berfungsi untuk 
dapat menyimpan cadangan 
air pada musim kemarau dan 
mencegah terjadinya perge-
seran tanah yang mengakibat-
kan longsor.

“Dalam waktu dekat dinas 
memfokuskan dahulu penana-
man pohon dan sumur resapan 
di kawasan Puncak, di lahan-
lahan kritis,” katanya. gio

PERESMIAN WETLAND CISURUPAN
Foto udara Taman Wisata Air Cisurupan di Cilengkrang, Bandung, Jawa 
Barat, Jumat (3/12). Pemerintah Kota Bandung meresmikan Taman 
Wisata Air yang diberinama “Wetland Cisurupan” yang berfungsi sebagai 
kawasan wisata serta menjadi tempat penampungan air hujan di aliran 
Sungai Ciloa yang diharapkan mampu meminimalisir banjir yang kerap 
terjadi di Kota Bandung.
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PENANGANAN KESELAMATAN PERLINTASAN SEBIDANG KA
Kereta Api Minangkabau Ekspres melintas di 
 perlintasan sebidang kereta api tanpa palang pintu, 
di Padang,  Sumatera Barat, Jumat (3/12). Balai Teknik 
 Perkeretaapian (BTP) Wilayah Sumbar menganggarkan 
dana sebesar Rp250 miliar untuk program kegiatan 
 penanganan keselamatan di perlintasan sebidang 
kereta api,  menyusul angka kecelakaan di daerah itu 
merupakan yang tertinggi di Indonesia. 
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Diduga Gegara Pilkades, Warga
Blokir Jalan Desa di Pandeglang

PANDEGLANG (IM) - 
Gelaran Pilkades serentak di 
Pandeglang, Banten memang 
telah usai. Namun ternyata, 
polemiknya masih terbawa 
hingga sekarang bahkan me-
nyebabkan jalan di sebuah desa 
diblokir dan dibuat menjadi 
pondasi untuk pembangunan 
rumah baru.

Peristiwa itu terjadi di Desa 
Cigeulis, Pandeglang. Ber-
dasarkan pantauan, sebuah 
jalan desa dengan ukuran 
sekitar empat meter itu kini 
tak bisa lagi dilintasi oleh war-
ga. Penyebabnya, karena ada 
pondasi untuk pembangunan 
rumah baru yang berdiri tepat 
di tengah jalan tersebut.

Otomatis, pondasi rumah 
ini mengakibatkan kendaraan 
warga baik roda dua maupun 
roda empat tak bisa melintas 
lagi di jalan tersebut. Padahal 
tadinya, sarana perlintasan ini 
sering digunakan untuk men-
gangkut hasil bumi dan akses 
perekonomian bagi warga.

“Ini kurang lebih kejadi-
annya udah hampir mau dua 
bulan. Yang lewat bukan hanya 
orang sini doang, tapi juga dari 
luar yang bawa hasil pertanian 
warga,” kata Eman, warga se-
tempat saat berbincang, Jumat 
(3/12).

Rumah Eman kebetulan 
berada tepat di depan pondasi 
rumah baru yang menutup ja-
lan desa tersebut. Ia pun men-
gaku tak tahu menahu kenapa 
tetangganya nekat membuat 
pondasi rumah hingga mem-
blok jalan desa itu. Tapi yang 
jelas, pembangun ini dimulai 
tepat seminggu setelah gelaran 
pilkades serentak di Pande-
glang telah selesai.

“Itu semingguan lah bangun 
pondasinya setelah pencoblosan 
(Pilkades). Saya juga kurang tahu 
masalahnya apa sampai dijadi-
kan pondasi terus nutup jalan 
gitu, enggak tahu kalau warga 
di sini mah,” ungkapnya.

Usut punya usut, tetangga 
Eman yang membangun pon-
dasi rumah hingga memblokir 
jalan itu ternyata memiliki ika-
tan keluarga dengan salah satu 
calon yang kalah di pilkades 
kemarin. Eman pun merasa 
aneh lantaran selama puluhan 
tahun tinggal di sana, ia baru 

merasakan jalan umum yang 
menjadi akses vital warga kini 
malah diblokir oleh tetang-
ganya hanya untuk pemban-
gunan rumah.

“Iyah, dia masih saudaraan 
sama calon yang kemarin. Itu 
(calonnya) kalah, tapi kita juga 
enggak tahu kenapa akhirnya 
kok kayak gini. Ini mah kan 
sama aja nyusahin kita yang 
tinggal di sini,” tuturnya.

Karena kondisi tersebut, 
Eman pun akhirnya merelakan 
tanah di depan rumahnya 
selebar tak lebih dari dua me-
ter dibuka untuk pengganti 
sementara jalan yang diblokir 
oleh tetangganya itu. Eman 
dan warga sekitar bahkan ha-
rus gotong royong mengang-
kut bebatuan dari luar untuk 
pengerasan jalan.

Eman dan warga setempat 
pun berharap ada tindakan tegas 
dari pemerintah desa hingga ke-
camatan supaya bisa membong-
kar pondasi rumah yang diban-
gun tetangganya itu. Pasalnya, 
warga pernah menegur orang 
yang membangun di atas jalan 
tersebut namun tak mendapat 
respons hingga sekarang.

Dikonfi rmasi terpisah, Ke-
pala Desa Cigeulis, Anto Wiryo 
mengaku sudah mendapat 
informasi mengenai pembloki-
ran jalan yang dibuat untuk 
pondasi rumah tersebut. Ia 
juga membenarkan polemik 
ini masih berhubungan dengan 
gelaran Pilkades kemarin.

Menyikapi polemik ini, 
Anto memastikan akan segera 
memanggil warga yang me-
blokir jalan di desanya itu. Ia 
menegaskan, pemilik yang 
mengklaim tanah tersebut pun 
akan diminta untuk membong-
kar pondasi rumahnya supaya 
jalan tersebut bisa digunakan 
lagi oleh warga.

“Ini kan jalan umum, bu-
kan milik pribadi. Penduduk 
di sana juga banyak, siapa 
saja yang mau masuk sampe 
ke ujung kampung lewatnya 
harus ke sini dulu. Jadi, harus 
dikembalikan ke posisi sep-
erti biasa, harus dibuka lagi 
intinya. Kalau memang nanti 
pemiliknya enggak mau, tetep 
keukeuh, saya yang akan bong-
kar itu pondasinya,” pungkas-
nya. pra


